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Recebi / e!-/lt_
Excelentíssimo Senhot Presidente da Càman Municipal de Cascavel.

Protocolo

INDICO, nos teÍmos que Íegem o att. 1.43 do Regimento Intetno desta Casa de Leis, seja

encaminhado expediente ao Senhor Renato César Segalla, Secretário Municipal de

Agticultura, solicitando que se'1a r.eahzado estudo de üabilidade para o recape asfáltico da

Estada Rio da Paz, desde a enüada da Comunidade Alto Bom Retito até o final da

pavimentaç ào x fâlttca.

É a Indicação. Sala das Sessões.

Cascavel,20 de setembrc de2027.

V EM

Justificação

Fomos procurados por moradotes e ptodutores da região, que nos cobram
providências refetente a esüada.

Atualmente, a pavimentação encontra-se com divetsos buracos e trechos
ruins, deüdo o tempo de uso.

Um recape asfáltico será de grande beneficio pâÍa quem uti\za da via, e

escoâ suâ produção, visto que, a regSào é uma das mais produtoras do município.

Na cetteza de contar com a Vossa Senhor, nos colocamos a disposição
paÍa pensatmos juntos sobre o âssunto, visando o desenvolvimento do município de

Cascavel.
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